

Panamá 2026: Gobernador Carvajal refuerza presencia estratégica de Tarapacá en el Foro Económico Internacional de América Latina y el Caribe

El jefe regional fue parte de la amplia comitiva chilena que participó de esta instancia organizada por CAF, entre el 28 y el 29 de enero.

El Gobernador José Miguel Carvajal, participó activamente en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe 2026, organizado por CAF - Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, en la ciudad de Panamá. La instancia de alto nivel reúne a cerca de 2.500 asistentes, entre líderes políticos, empresariales y expertos con el objetivo de debatir cómo posicionar a la región en el escenario global, abordando desafíos económicos, sociales y de gobernanza.

El evento contó con la presencia del presidente electo de Chile, José Antonio Kast junto a parte del gabinete que asumirá en marzo; así como los mandatarios de Panamá, Brasil, Bolivia, Colombia, Ecuador, Guatemala y el primer ministro de Jamaica, entre otros.

La delegación chilena incluye, además, a ministros de Estado, parlamentarios, al gobernador regional de O'Higgins, alcaldes de distintas comunas, empresarios y otros representantes del sector público y privado.

Los paneles del foro – denominado “Cómo posicionar a la región en el escenario global” - abordaron temas clave como seguridad democrática, integración económica, cooperación regional, crecimiento sostenible y



competitividad global, destacando la urgencia de articular respuestas conjuntas frente a problemas estructurales que afectan a varios países de la región. “La presencia de Tarapacá en un espacio de diálogo de esta magnitud reafirma el compromiso de nuestra región con una integración que vaya más allá de las fronteras nacionales. Nuestra voz, desde el norte de Chile, se suma a la construcción de soluciones compartidas para enfrentar los desafíos globales, posicionando a América Latina y el Caribe con una mirada de largo plazo”, señaló el gobernador Carvajal.

Esta no es la primera vez que el Gobernador de Tarapacá participa en instancias promovidas por CAF: en 2025 fue invitado como expositor a un panel internacional sobre políticas económicas y de desarrollo latinoamericanas organizado por esa institución, lo que evidencia un reconocimiento de su aporte a la agenda regional.

Por su parte, durante su intervención en el Foro, el presidente electo José Antonio Kast enfatizó “Ningún país se salva solo; en un mundo cada vez más competitivo y más duro, la fragmentación nos debilita y la coordinación nos fortalece”, abogando por unidad e integración regional para superar desafíos de pobreza, informalidad e inseguridad.

CAF

CAF – Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, es una institución financiera multilateral integrada por 21 países de la región, cuyo objetivo es impulsar el desarrollo sostenible, la integración regional y la competitividad de América Latina y el Caribe, a través del financiamiento de proyectos estratégicos, asistencia técnica y generación de espacios de diálogo político.

En el caso de Tarapacá, la relación con CAF se ha traducido en una agenda activa de vinculación internacional, participación en foros de alto nivel y coordinación en materias como desarrollo territorial, integración logística, cooperación regional y posicionamiento estratégico del norte de Chile, lo que ha permitido visibilizar a la región en instancias clave del debate económico y político latinoamericano.

